

## Gelar Simulasi Sispamkota, Wujud Kesiapan Polres Tangsel Amankan Pilkada 2024

Suhendi - [TANGSEL.HALUANINDONESIA.COM](http://TANGSEL.HALUANINDONESIA.COM)

Aug 9, 2024 - 18:58



TANGSEL - Dalam rangka pengamanan pilkada serentak tahun 2024 Polres Tangerang Selatan (Tangsel) menggelar "Operasi Mantap Praja 2024".

Wujud kesiapan Polres Tangsel dalam mengamankan Pilkada diawali dengan simulasi sispamkota (sistem pengamanan kota) pada Kamis 8 Agustus 2024.

Simulasi sispamkota yang dilaksanakan di Jl. Promoter Kel. Lengkong Gudang Timur, Kec. Serpong tersebut melibatkan delapan ratus (800) personel gabungan

dari Polres Tangsel, Brimob, TNI, satpol PP, Dishub dan Linmas.

“Hari ini Polres Tangerang Selatan mengadakan simulasi sispamkota pilkada serentak tahun 2024 dimana dalam simulasi ini melibatkan sekitar 800 personel baik dari Polri (Polres Tangsel), Brimob, TNI, Linmas dan stakeholder terkait” jelas Wakapolres Tangsel Kumpul Rizkyadi Saputro se usai simulasi sispamkota tersebut.

“Simulasi ini dilakukan agar kita mengetahui kesiapan dari Polres Tangsel bersama stakeholder terkait untuk menghadapi dan mengamankan jalannya Pilkada 2024” lanjutnya

Hadir dalam simulasi tersebut Asda 1 Kota Tangerang Selatan Drs. H Chaerudin. M.Si., ketua KPU Kota Tangerang Selatan M. Taufiq MZ., Perwakilan Dandim 0506 Tangerang, perwakilan Dandim 0510 Tigaraksa, Perwakilan Kejari Tangsel, KPU Kab. Tangerang, Bawaslu Kota Tangsel dan Kab. Tangerang, PJU Polres Tangsel dan Kapolsek Jajaran serta Para Danramil di wilayah hukum Polres Tangsel.

Adapun simulasi yang dilaksanakan diantaranya Cipta kondisi, Sistem pengamanan kampanye, Pelaksanaan masa tenang, Pengamanan distribusi surat suara dari KPU ke TPS, pemungutan suara, distribusi surat suara dari TPS ke PPS, Penetapan hasil pemungutan suara yang berujung ketidakpuasan dari masa pendukung salah satu paslon di kantor KPUD, Pemberlakuan Sispamkota dalam situasi merah dan Pelaksanaan Patroli Sinergitas TNI-Polri dan stakeholder terkait. (Hendi)